
REUNIÓN DE COMISIÓN DIRECTIVA – COPIA DIGITAL DE ACTA

SESIÓN N°97. En la ciudad de Villa María, hoy 04 de agosto del año 2022, siendo las
18 horas se reúne la comisión directiva de ADIUVIM estando presentes: el Secretario
General Nahúm Mirad, la Secretaria Gremial María Lorena Alonso, el Secretario de
Comunicación Diego Garofani, la Secretaria de Finanzas Jesica Mariotta y la vocal
titular Rosa Natalia Ingaramo. Se propone tratar el siguiente Orden del Día: a) Lectura
de acta anterior para su consideración y eventual aprobación; b) Tratamiento de
gastos gremiales; c) reunión intersindical; d) acuerdo AMMA.; e) residencias.
Luego de la lectura del orden del día, se procede a dar tratamiento de los temas en el
orden indicado.
A) Se da lectura al acta anterior y se aprueba por unanimidad.
B) La secretaria de finanzas informa que se afrontaron los siguientes gastos gremiales:
4/8 $3.220 las omas; 5/8 $4.000 PUBLICIDAD JULIO; 5/8 $3.150 COMEDOR VDR
JULIO2022; 6/8 $47.720,47 HABERES JULIO 2022; 6/8 $19.038,74 HABERES JULIO
2022; 6/8 $36.580 HONORARIOS PROFESIONALES AGOSTO 2022; 6/8 $12.000
HONORARIOS PROFESIONALES JULIO 2022; 6/8 $36.300 TAXI; 6/8 $3.029,91
Publicacion Asamblea; 6/8 $142.500 coffee break asamblea; 6/8 $4.100
HONORARIOS PERIODO 07-2022; 6/8 $45.920,31 VEP; 11/8 $3.575 PUBLICACIÓN
ASAMBLEA; 11/8 $6.500 SUBSIDIO POR ACTIVIDAD ACADEMICA; 11/8 $1.500
PUBLICACIÓN ASAMBLEA;
C) Desde el área de género se avisa que mañana viernes 12/08 se mantendrá una
reunión con Marcela Pozzi, responsable del Programa de Género y Diversidades de la
universidad a los fines de conversar sobre la aplicación del cupo laboral trans en la
UNVM.
D) Desde el área administrativa se informa que se mantuvieron comunicaciones con el
responsable de la implementación del convenio firmado con Adiuvim. Se ha
solucionado el problema en la carga del padrón y nuestros afiliados ya pueden
acceder al beneficio en proveedurías.
E) A raíz de los pedidos de afiliados y afiliadas que se hospedan en nuestras
residencias, se resuelve la compra de dos pavas eléctricas y veladores para mejorar la
estadía. También se verá con AMMA la posibilidad de contar con una red propia de
internet.
Sin otro tema por tratar, se da por finalizada la reunión a las 19:30hs.


